

Lesermeinung

HA. 19.12.2014

Die unter dieser Rubrik veröffentlichten Leserbriefe müssen nicht der Meinung der Redaktion entsprechen. Sie behält sich aus technischen Gründen das Recht auf Kürzungen vor.

Genügend Gewerbeflächen

Ihre Berichterstattung vom 17. Dezember hat Klarheit in die Frage gebracht, ob wir wirklich zu wenig Gewerbeflächen haben. Wenn man nur mal das Gewerbegebiet In der Liethe betrachtet, sind nach Ihrer Recherche von den insgesamt rund 20000 Quadratmetern aktuell 15000 frei. Das entspricht einem Auslastungsgrad von 25 Prozent oder zu Deutsch: einem Leerstand von 75 Prozent. Addiert man dann die freie Fläche in Westick und anderen Standorten dazu (siehe WFG) kommt man auf circa 30000 Quadratmeter freie Gewerbe- und teilweise Industriefläche. Auf der Gründungsver-

sammlung der neuen Bürgerinitiative gegen das Gewerbegebiet Schürenfeld war nur von ca. 20000 Quadratmetern freie Fläche die Rede. So viel zum Argument, wir brauchen neue Gewerbeflächen.

Dazu fällt mir die alte schwäbische Bauernregel von einem meiner Kunden ein: „A neis Brod wird erschd uffgschnitta, wenn's alde uffbraucht worra isch.“ (Ein neues Brot wird erst aufgeschnitten, wenn das alte aufgebraucht worden ist). Meine Meinung: Natürlich braucht man langfristig immer mal wieder neue Gewerbeflächen, aber bitte nicht an diesem ungeeigneten Standort Schürenfeld und nicht zu diesem Preis!

Alexander Hennemann